

Gratuidad en salud se debe cumplir; hay suficientes medicamentos para niños con cáncer en Hospital Infantil, informa presidente

Más de mil migrantes regresan con apoyo federal, se terminó el tiempo en que el Estado era el principal violador de los derechos humanos



Gratuidad en salud se debe cumplir; hay suficientes medicamentos para niños con cáncer en Hospital Infantil, informa presidente

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
24 de enero de 2020

Categoría
Comunicado

- Se anuncia programa de licitaciones para Tren Maya; 30 de abril inicia obra de las dos primeras fases

Ciudad de México, 24 de enero de 2020.- En diálogo con medios de comunicación, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que niñas y niños pacientes con cáncer en el Hospital Infantil México 'Federico Gómez' cuentan con abasto de medicamentos.

“Dejar de manifiesto que la gratuidad se tiene que cumplir. Ya en este hospital el director aceptó que se va a aplicar lo de la gratuidad y vamos avanzando.”

Agregó que continúa la investigación a cargo de la Secretaría de la Función Pública (SFP) para deslindar responsabilidades en torno al incumplimiento del contrato que el Hospital Infantil mantiene con la empresa de medicamentos y cualquier otra irregularidad que se presente.

Precisó que la acción del gobierno federal no se basa únicamente en el castigo –aunque el principio de rigor es que no exista la impunidad-, sino en la voluntad colectiva de cambio hacia un nuevo momento en el que todos participemos.

“Esta resistencia a no permitir la gratuidad, que es ilógica, porque si de las cuotas de recuperación utilizaban esos recursos para abasto de medicamentos, para insumos, para limpieza, mantenimiento, - aun cuando ya los institutos tienen su presupuesto, pero no les alcanzaba-, pues no se les va a quitar. De los 40 mil millones adicionales para el sector salud se van a utilizar los recursos, pero necesitamos cuentas claras y chocolate espeso.”

Durante su intervención, el subsecretario de prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell, informó que el día de ayer funcionarios encabezados por el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela acudieron personalmente para constatar que el Hospital Infantil México ‘Federico Gómez’ se encuentra correctamente abastecido de vinicristina y de todos los medicamentos oncológicos, y que fueron usados de forma inmediata para atender a los pacientes.

De acuerdo con el subsecretario, el hallazgo principal confirma la existencia del modelo de contrato de farmacia integral que aplica desde hace varios años en los institutos nacionales de salud y otros hospitales. Esto impide proyectar y administrar las necesidades de medicamentos, es decir, se trata de una especie de privatización de los servicios de salud instrumentada por el propio Seguro Popular. De ello se informará el próximo martes durante El Pulso de la Salud que se presenta cada semana en la conferencia matutina del presidente.

“Seguimos invitando a la población a que directamente nos denuncie cualquier preocupación que tenga sobre desabasto, negligencia o cobros indebidos. Hemos puesto a disposición el teléfono de Atención Ciudadana del Instituto de Salud para el Bienestar: 800 767 85 27, 800 767 85 27, para atender directamente denuncias o inconformidades.”

Más de mil migrantes regresan con apoyo federal, se respetan sus derechos humanos

En otros temas, el presidente López Obrador afirmó que la política de Estado en torno al fenómeno migratorio es el cumplimiento del Estado de derecho, lo que incluye el respeto irrestricto a los derechos humanos. Añadió que la Guardia Nacional ha tenido un buen desempeño y no ha usado la fuerza, por lo que no se tiene registro de personas lesionadas.

“Es un asunto humano, de convicciones. Nosotros no vamos a golpear a nadie, no violamos derechos

humanos, ya se terminó el tiempo en que el Estado era el principal violador de los derechos humanos. Eso tenía que ver con el conservadurismo.”

Aseguró que, aun cuando existe una necesidad real por parte de personas reales, lo cierto es que este no es un movimiento espontáneo, sino de dirigentes de Honduras que, en muchas ocasiones, no informan adecuadamente a quienes se unen a las caravanas, y recordó que un líder puede poner en riesgo su vida, pero no tiene derecho a poner en riesgo la vida de los demás.

“Muchos que fueron engañados -porque les dijeron que iban a pasar por el territorio nacional sin problema- están regresando con apoyo, o sea, es un regreso asistido. Más de mil migrantes. Se les ofreció refugio, trabajo, todo.”

Por último, el titular del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur) anunció el programa de licitaciones del Tren Maya en su Fase 1 que abarca 951 km en 5 tramos. El inicio de obra de los dos primeros tramos se tiene previsto para el 30 de abril.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 